
ACTA N° 554. Siendo las 9:00 horas del día 6 de septiembre de 2022, se da por comenzada la 

reunión de Comisión Directiva que se realiza por plataforma virtual, según lo prescripto por la 

Resol. Gral. I.G.J. 11/2020, y cumpliendo los requisitos establecidos por el artículo 360 de la 

Resol. Gral. IGJ 7/2015 modificados por la referida Resol. Gral. (IGJ) 11/2020. ----------------------- 

Participan de la misma los siguientes miembros: Adriana Andrés, Alejo Re, Laura Testa, Víctor 

Medina, Martín Bonamy, Claudia Faverín, Sandra Romero, Celeste Lentz y M. Paz Tieri. ---------- 

Se trata el siguiente orden del día: 1. Lectura y aprobación del acta N° 553, 2. Informe de 

tesorería - Situación financiera - Estado del padrón de socios, 3. Novedades Comisión 

Organizadora 45° Congreso de la AAPA, 4. ALPA: Invitado Dr. Ricardo Alberio, 5. Jurados 

Concursos: Estudiantil – Fotografías, 6. Novedades Delegados Regionales: Jornadas Regionales 

7. Varios. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Lectura y aprobación del acta N° 553: El secretario de la CD, Alejo Re, da lectura al Acta Nº 

553. Celeste Lentz y M. Paz Tieri proponen su aprobación. Se aprueba por unanimidad. ---------- 

2. Informe de tesorería - Situación financiera - Estado del padrón de socios: La Tesorera Laura 

Testa da lectura al informe generado por la tesorera y secretaría de la AAPA. ---------------------- 

En primer lugar, se mencionan los saldos bancarios al 01-09-2022, los cuales son: $169.046,52 

en Banco Santander, cuenta N°152-510845/7; y $51.944,06 en Banco Provincia de Buenos Aires, 

cuenta N° 6130-11283/7. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

En segundo lugar, se mencionan la totalidad de ingresos y egresos del mes de agosto de 2022. 

Durante agosto de 2022, los ingresos fueron de $394.633, donde la mayor proporción de 

ingresos correspondió a inscripciones al 45° congreso ($329.537) y nuevos socios de la AAPA 

($30.000). En cuanto a los egresos ($574.119,05), la mayor proporción de los mismos ($487.607) 

estuvo dada por los sueldos de de ambas secretarias, sus aguinaldos y sus respectivas cargas 

sociales. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En tercer lugar, se menciona el estado del padrón de socios al 06/09/2022, el que incluye 419 

socios donde se incluye 5 nuevos socios, 10 Socios Vitalicios que abonan y 91 Socios Vitalicios 

que no abonan. La presidente Adriana Andrés consulta a la tesorería sobre qué cantidad de 

socios adeudan cuotas de años anteriores, a lo que L. Testa informa que son aproximadamente 

un 6% del padrón de socios.  Adriana Andrés propone enviar mail por secretaría para regularizar 

la situación, recalcando en el mismo la importancia de la participación de los socios en la AAPA.  

Por último, se menciona que se han recibido 381 resúmenes para el 45° Congreso de la AAPA, 

donde hasta la fecha se han inscripto 76 personas ($311.550). También se comenta que se han 

recibido 18 fotos para el concurso de fotografía, dos propuestas de “Reconocimiento a la 

trayectoria” para los Ings. Fernando Gándara y Francisco Santini, y una propuesta para la 

convocatoria estudiantil. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

3. Novedades Comisión Organizadora 45° Congreso de la AAPA. En primer lugar, Victor Medina 

presidente de la comisión organizadora, comenta que en lo que respecta a la situación 

académica del 45° Congreso, están confirmadas las 6 conferencias plenarias, las 11 secciones 

temáticas, y las 7 actividades satélites (simposios), con sus expositores y programa de difusión. 

En segundo lugar, Martín Bonamy por la comisión de finanzas, comenta el estado de situación.  

Respecto a los auspiciantes comenta que, si bien ya hay algunos confirmados que abonaron o 

por abonar, si necesitarían varios más para cumplir con el objetivo planteado. Al respecto de 

esto menciona que tendrán una reunión con Nickel para tratar este tema. La presidenta Adriana 

Andrés propone reforzar el contacto con las empresas a través de los referentes de sección para 

incrementar el número de sponsors, lo cual es apoyado por la mayoría de la CD. -------------------  

4. ALPA: Estaba planificado por temario la presencia de Ricardo Alberio para comentar 

novedades de la ALPA. Por motivos de salud no pudo estar presente, por lo que Alejo Re 

propone volver a invitarlo a la reunión de octubre. Se aprueba la moción. -------------------------- 

 

5. Jurador Concursos: Estudiantil – Fotografías. El secretario Alejo Re menciona que se deben 

definir los jurados para los concursos de referencia y pone a consideración de la CD. ------------ 



Celeste Lentz comenta que en 2021 se había formado una comisión para evaluar las fotografías, 

la cual estaba conformada por Demián Ceballos, M. Paz Tieri, Sandra Romero y Celeste Lentz. 

Se propone consultar a la misma comisión para que actúe como jurado de las fotografías en 

2022.  Luego de consultar, y ante la respuesta afirmativa de todos los miembros antes 

mencionados, queda conformada la comisión de evaluación del concurso fotográfico. ----------- 

Respecto al concurso Estudiantil, Alejo Re menciona que se ha recibido una sola monografía en 

la temática de forrajeras y mejoramiento genético. Adriana Andrés propone que la misma sea 

evaluada por los referentes de sección Producción y Utilización de Pasturas (A. Grimoldi y J. 

Mattera) y de la sección Mejoramiento Genético y Producción de Semillas de Forrajeras (A. 

Tomás y A. Re). Se da por aprobada la moción. -------------------------------------------------------------- 

 

6. Novedades Delegados Regionales: Jornadas Regionales. El secretario Alejo Re comenta que, 

el lunes 5 de septiembre, se llevó a cabo una nueva reunión virtual de delegados regionales. En 

la misma se comentaron los avances de organización de las jornadas regionales planificadas 

para lo que resta de 2022: Región Patagonia (29 y 30 de septiembre) y Región Centro (14/10). 

Ambas Jornadas ya cuentan con su programa académico y se están comenzando a difundir a 

través de las redes.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

7. Varios. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

7.1 Estudiante Sistema DUAL. En función de lo tratado en la reunión de agosto (acta 553) 

referido a la formación de un reemplazo ante la eventual jubilación de las secretarias de la 

AAPA, la tesorera Laura Testa, pasa a comentar las averiguaciones realizadas sobre el plan 

DUAL. Comenta que el mismo tiene como objetivo insertar alumnos secundarios en su primer 

trabajo, contempla 24 hs semanales de trabajo (fuera del horario de cursada), tiene una 

duración de dos años, y la AAPA debe pagar un estipendio mensual ($20.000, a valores de hoy) 

y un seguro de trabajo. Laura Testa también comenta que, iniciando los trámites pertinentes 

antes de fin de año, podríamos contar con el recurso humano a partir de febrero de 2023. La 

comisión en su conjunto avala iniciar las gestiones para conseguir el plan DUAL. ------------------ 

Siendo las 12:00 horas, se da por finalizada la reunión. --------------------------------------------------- 
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